

保育園に入るためには柏市は様々な手助けをしてくれます。たとえば、市役所での保育アシスト、保育園での園庭開放、一時預かり、地域子育て支援センター・・・。ちょっと待つてください!! 幼稚園に入れたい人は柏市は何をしてくれるのですか? 残念ながら今までありませんでした。そこで、柏市の幼稚園協会が立ち上げる事にしました。名づけて「・・・」すみません、まだ名称が決まっていないのです。でも、内容は充実しています。市内33園の資料がそろっています。入園可能な園も瞬時に分かります。子ども達が遊べるコーナーもあり、たくさんの方々のご協力を得て完成了しました。企業さんでは、関西ペイントさんが子ども達のために室内を塗喰ペンキで安全と

安心の空間を確保してくださいました。鈴木出版さんは素敵な絵本をプレゼントしてくださいました。ジャクエツさんは積み木やぬいぐるみを提供してくださいました。みんな、皆さんのお子さんたちに期待をしているのです。

お母さん方、何か分からない事があったら、不安な気持ちになつたら、ぜひ相談に来てください。子育て経験のあるエキスパートが対応させていただきます。特に初めてお子さんを幼稚園に入れようと思っている方、分からない事ばかりです。園の違い、入園方法、費用などなど、なんでもお聞きください。場所は柏市役所のそばです。ぜひお立ち寄りください。また、電話でのご相談にも応対させていただきます。

幼稚園選びのご相談に 保育アシストを開設

認定こども園 幼稚園 選びをアシストします

認定こども園、幼稚園ってどんなところ?

近くで通える園は?

お仕事をしても入れますか?

お友達と仲良くできるかな

年度の途中でも入園できる?

野菜が苦手だけど大丈夫かな?

10:00-12:00、13:00-15:00 どんな質問にもお答えします。
幼稚園でも夕方までお預かりしている園もったり、急なお引っ越し等の年次途中入園対応など。
幼稚園選びのご家庭の様々な状況。まずはご相談下さい。

お問い合わせ先
柏市私立幼稚園協会

千葉県柏市柏 5-8-12 山本第3コーポ1階
TEL:04-7166-7719 FAX:04-7166-7730
Email:jimukyoku@kashiwa-kids.ed.jp

親子でたのしもう

かがやき 柏市

(第95号)

Dec. 12
2015

幼稚園選びのご相談に 保育アシストを開設

新シリーズ・コラム
園長先生の願い

アンケートに答えて
素敵なプレゼントを当てよう!
読者プレゼント

ほか、豪華プレゼント
盛りだくさん!

認定こども園 新制度について

ちよつと教えて くださいな？

認定こども園の2、3号認定
子どもの入園について

整をしますが、認定こども園を
第一希望にした人から優先して
入園が決まります。まず、必要

認定こども園は新しい制度で
すでに分かりにくうところがま
だまだあります。簡単に例え
て言うならば保育園にいながら
幼稚園での教育を受けられる制
度です。入園方法は保育園と同
じです。ただし、書類の提出先
が違います。

柏市内には6つの認定こども園
があります。1号認定子どもの
入園は幼稚園と同時に11月1日
に実施しましたが、保育の必要
性のある方で認定こども園の入
園を希望なさる方は、12月25日
までに認定こども園に書類一式
を出しが求められます。入
園は柏市が点数によって利用調
査を柏市もしくは認定こども
園から取り寄せてください。同
時に、希望する認定こども園で
説明を聞いてください。認定こ
ども園では質の高い教育のため
特定負担金と言うものを保護者
の方に求めています。(幼稚園の
入園料や施設費、教材費などに相
当するもの)また、保育園ではな
い独自の教育を行っています。そ
こを理解いたくために説明
会に参加なさってください。

保護者のワーカーライフバランス
を考慮し、フルタイムでもパート
タイムでもこれからお仕事をとお
考える方でも、更には資格取得や
病気看護などでも対応できる制度
です。ぜひお考えください。

(※)認定こども園
みくに幼稚園くるみ幼稚園・柏みどり幼稚園
柏こども幼稚園・柏めぐみ幼稚園・手賀の丘幼稚園

小規模保育の3号認定子ども
の入園について

幼稚園の先生って
どんな人?

先生達は大学等で幼児教育を
学んできました。正式名称は幼
稚園教諭、幼稚園教諭免許状を
もっています。保育園の保育士
は保育士資格といいます。保育
士は保護者にかわって子どもの
保育をする子育ての専門家の資
格であり、幼稚園教諭は幼児期
の教育を行う専門家なのです。

ですが、ここには意味わけがあ
るのです。認定こども園の先生
は、正式名称は保育教諭と言
います。両方の良さを併せ持つ存
在です。市内33の各園にはベテ
ランからフレッシュな先生まで
たくさんの素敵な先生達がいま
す。皆、子どもの頃から幼児教
育の道に進みたく努力をしてき
た人ばかりなのです。子育てで
迷つたら、なんでも相談してく
ださいね。

認定区分

- 1号認定：教育標準時間認定・満3歳以上 → 認定こども園、幼稚園
- 2号認定：保育認定(標準時間・短時間)・満3歳以上 → 認定こども園、保育所
- 3号認定：保育認定(標準時間・短時間)・満3歳未満 → 認定こども園、保育所、地域型保育

(内閣府 子ども・子育て本部 HP 抜粋)



柏市内の私立幼稚園33園より
12園を紹介します。



認定こども園 みくに学園

認定こども園みくに学園は0歳から小学校入学までの間に、最適な環境を提供し質の高い教育・保育を実施します。園では子どもたちは「整えられた環境」の中で互いに刺激しあいながら、真に目的ある活動をしていきます。年長児たちは年下の子どもたちを教師以上に上手に指導したり、年少児たちは年長児の姿を見て、まねをしながら成長を遂げています。年

少児にとって身近に年長児がいることにより目前の目標となり、自分の活動の指標として生活を広げていきます。また、教具を自由にこなす様子を見て、その活動に興味関心を持ち、自ら進んで取り組むようになります。年長児たちは年少児の模範となるべく行動し、進んで世話をし、教具、生活の手助けをすることにより、独立心、積極性、社会性などを体験を通して獲得していくのです。

これからも、この地域で最も良い幼稚施設であります。



認定こども園 くるみ幼稚園

創立61年目の当園は、平屋の教室が二つの村のよう
に中庭を囲む開放的な構成で、隣でなく園児達が交
流しています。比較的少人数・直接送迎の利点を生か
し、一人の子どもを全員体制で育て見守る「教職員全
員保育」と保護者の方と直接顔を合わせて成長・変化
をやりとりする「顔の見える教育」に努めています。

人としての「根っこ」づくりの大切な時期「体験する
面白さ」「発見する喜び」を味わえるよう、
充分な遊びの中で友達と協力する力を育
み、良質な絵本と出会い、のびのび表現
することを重視した絵画・造形活動に力
を入れています。また、レク・スポーツの
(運動)会や駅伝などの行事を通して、体
を動かす楽しさからチームで競う喜びへ
つなげています。認定こども園として、預か
り保育(早朝・延長、春夏冬休み保育)や
子育て支援事業を充実。0歳児からの保
育園とも連携しています。

とみせ幼稚園

とみせ幼稚園の田舎はなんどか日本なうじは四季を感じられる自然豊かな園庭です。園のシンボルでもあるひのきの木が園庭の真ん中で子ども達を見守っています。田舎で遊びを貰つた鬼ごっこや砂遊び、虫探しに固定遊具…夢中になり裸足で元気いっぱい遊んでいます。まさに「とみせは子どもの遊びの楽園です」心も身体も開放し満足して遊び事で、



柏さくら幼稚園

柏さくら幼稚園は昭和40年4月に創立、5年の伝統を持ち、「明るく、和やかな環境の中で一人一人の個性や社会性を円満に」のぼし情緒の調和的発達を図り、創立以来「心の教育」を柏さくら幼稚園の教育の原点として行つきました。そして、児童の成長・発達に即した適切な環境を整え、その中で活発な遊びや経験と学びを行つています。幼稚園での環境とは施設だけを指すのではありません。子ども達を取り巻くすべてのものを環境と捉えています。普段の言葉遣い、四季を感じられる広い園庭、田配り、気配りのできるそんな環境を大切にしています。そして、元気いっぱい心と体のための教育、おいしいものを食べたとき思わず笑顔がこぼれます。

お友達との会話も弾み、食が楽しくなり食べへの感謝の気持ちも生まれてきます。明日も元気になれ、自食育を大切にしています。



「ねはよひばらこまわ」と元気な子どもたちの声でやられた幼稚園の一日が始まります。元気な挨拶は気持ちが良いですね。当園ではお茶のおけいことを通じて、基本的な生活習慣を身につけ、おもてなしの心から相手を思いやりの優しい心を育んでいます。

色とり豊かな遊具に囲まれた広い園庭では子ども達が走りまわり、年齢を感じさせず声をかけあいながら遊んでいます。疲れた時には緑豊かな木々の下でわよつとひと休み。木陰からは子ども達の笑い声が響いています。また、専門の講師による体育指導もあり、体力作りや苦手なことも挑戦してみようと多くの意欲を培っています。特に、鉄棒やなわとわでは普段の遊びの中でも進んで取り組む姿がみられ、できた時の表情はとても誇りげです。そんなたくましい子ども達の元気な挨拶とあふれる笑顔がいっぱいのゆりぞの幼稚園へいらっしゃってみてください。



沼南幼稚園

子ども達が園生活を過ごすことで幸せな一時が得られる事を願い、教職員一同が価値観を一つにして対応しております。このことは保護者の方々にも共通理念をお持ちいただけるよう子ども達の園活動の主旨や活動内容をご家庭にもお伝えし、理解をいただけるようにしております。園環境は、人として日々過ごし気付きや学びを得る以上の出来る最高の条件を備えていると信じております。

心地良く吹く風、明るい日差し、豊かな実りを感じさせてくれる田畠、それらは心に安定をもたらします。現実体験はもとより、豊かな空想力と思考力の一助として絵本や物語を楽しむことが重要なとの考え方から貸し出しをして家庭にて親子で絵本に親しんでいただけます。

市内で唯一の仏教園であります。お祈迦様の生涯にまつわる行事を通して、自身の心を磨き、人としての大切なことを考え合い、気付かせていただきました。

すみれ幼稚園

創立以来、伝統的に受け継がれてきた運動会での出しがあります。それはマーチングバンド(鼓笛)です。

年長組百四十名による三年間の集大成としてのマーチングバンドで毎年迫力満点で運動会では大喝采を受けました。その三年間の集大成は以下の通りです。

・年少…すず、カスタネット(コズム)

・年中…ピアノ(メロディー)



・年長…百四十名によるマーチングバンド(集大成)

・指揮一名、鼓隊三十名、ピアノ百十名は曲により手廻り下を演じるガード、ポンポン、バルーン(大)、色布(四種類)

【今年十月三日運動会のオープニングで演奏された曲】

一、聖者の行進

二、君をのせて(天空の城)♪

三、ルージュの伝説(魔女の宅急便より)

二年間、段階的な音楽指導により、より高度なマーチングバンドまでに大成します。

印象的な豊四季幼稚園では、友達との関わりや遊びを通して「のびのび、生き生き、たくましく」成長出来るよう教職員がひとつになろうと努力しております。森だった土地を切り開いて作られた園庭は、秋になるとドングリやあわびの壳を実らせ、豊かな自然の中での出来ない自然物を使った遊びや泥水遊びなど四季に応じて沢山の経験を味わっています。日常の保育の中で、汚れる事に抵抗があつて遊びのを嫌がつてしまったり、プールに飛び込む事を怖がつてしまつて子どもに対しても、挑戦しようとすると気持ちを大切に保育を行っています。

また、の田から田園給食が始まり、温かくて美味しい給食を子ども達に提供する事が出来るようになりました。



その他にも、笑顔で楽しげ子育てが出来る様に、専門の先生をお招きして子育て講座を行っております。

豊四季幼稚園

「ねはよひばらこまわー」。子ども達の元気な挨拶が通じて「のびのび、生き生き、たくましく」成長出来るよう

教職員がひとつになろうと努力しております。

森だった土地を切り開いて作られた園庭は、秋になるとドングリやあわびの壳を実らせ、豊かな自然の中での出来ない自然物を使った遊びや泥水遊びなど四季に応じて沢山の経験を味わっています。日常の保育の中で、汚れる事に抵抗があつて遊びのを嫌がつてしまつたり、プールに飛び込む事を怖がつてしまつて子どもに対しても、挑戦しようとすると気持ちを大切に保育を行っています。

また、の田から田園給食が始まり、温かくて美味しい給食を子ども達に提供する事が出来るようになりました。



その他にも、笑顔で楽しげ子育てが出来る様に、専門の先生をお招きして子育て講座を行っております。

